

Vu le partage égal des voix, ladite proposition est négative.

Il est alors

Résolu: Que l'alinéa 482c soit biffé.

L'article 41 étant pris en considération, il est

Résolu: De le biffer.

Certains amendements de l'article 353a de la Charte, concernant les marchés, étant discutés, il est

Résolu: D'en suspendre l'examen et de les soumettre au Département en Loi.

L'article 45 est adopté, si le Département en Loi constate que c'est nécessaire.

L'article 47 est adopté. (MM. les échevins Payette et Dagenais dissidents.)

Des amendements suggérés par l'Inspecteur des Edifices sont renvoyés à la Commission des Incendies et de l'Eclairage et au Département en Loi.

Il est alors

Résolu: D'adopter certains amendements suggérés par M. Robb concernant les articles 351 et 355, ainsi que certains amendements suggérés par M. Barlow concernant les articles 454 et 554 en ce qui regarde les avis à être donnés dans certains cas.

La question des avis et de l'opportunité d'avoir deux bills étant prise en considération,

M. l'échevin Lapointe

Propose: Que la résolution adoptée pour présenter deux bills soit reprise en considération.

Adoptée. (M. l'échevin Payette dissident.)

M. l'échevin Lapointe

Propose: Que les clauses contenues dans le projet de loi de l'an dernier, adoptées par la Législature concernant le gaz, les conduits souterrains, l'octroi de franchises à certaines compagnies ou corporations, et les emprunts nécessaires en rapport avec le gaz et les conduits souterrains, soient insérées dans le bill qui sera soumis à la prochaine session de la Législature.

Adopté (M. les échevins Payette et Larivière dissidents.)

Il est alors proposé par l'échevin L.-A. Lapointe et

Résolu: Qu'il soit question, dans les avis, d'amendements concernant l'observance du dimanche.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'Assemblée du 22 novembre

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Bumbray, Turner, Séguin and Guay.

1.—Soumise et lue une lettre de M. R. Bissonnette, locataire du marché Bonsecours, demandant à louer l'étal de boucher No 1 dudit marché, à raison de \$2.00 par semaine.

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

2.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Finances, en date du 9 novembre courant, autorisant les avocats de la Ville à protester la compagnie "D. B. Martin, Limited" relativement aux plaintes formulées par les bouchers contre ladite Compagnie, et donnant aussi instruction à M. Bienvenu, surintendant du service des Licences, à ne pas octroyer de licence d'étal privé de boucher jusqu'à nouvel ordre.

Résolu: Que cet extrait des minutes soit reçu et accepté.

3.—Soumise et lue une requête de la "Wells Lyons Co." demandant une licence d'étal privé de boucher pour faire le commerce de viande dans une pièce attenante aux établissements de la Compagnie D.B. Martin, rue Frontenac.

Résolu: De différer la prise en considération de cette demande à une prochaine assemblée.

4.—Sont ouvertes les soumissions suivantes pour la construction d'abris en acier sur les plates-formes de la Place LeRoyer:

	Soumissions.	Dépôts.
Brouillet & Lessard	\$12,700	\$1,270
Cadieux & Briard	13,500	1,350
T. Charpentier	13,990	1,500
Jos. Senécal	14,694	1,470

The vote being equally divided, the said motion was lost. It was then

Resolved: That paragraph 482c be struck.

Article 41 being considered, it was

Resolved: That it be struck.

Amendments to article 353a, of the Charter, concerning markets, being discussed, it was

Resolved: To suspend the consideration of same and to refer it to the Law Department.

Article 45 was agreed to, if the Law Department finds it necessary.

Article 47 was agreed to. (Ald. Payette and Dagenais dissenting.)

Amendments suggested by the Building Inspector were referred to the Fire and Light Committee and to the Law Department.

It was then

Resolved: That certain amendments suggested by Mr. Robb concerning articles 351 and 355, and also certain amendments suggested by Mr. Barlow concerning articles 454 and 554, re notices to be given in certain cases, be agreed to.

The question of notices, and of the opportunity of presenting two bills, being considered, -

Ald. Lapointe

Moved: That the resolution adopted, to the effect that two bills should be presented, be reconsidered.

Carried. (Ald. Payette dissenting.)

Ald. Lapointe

Moved: That the clauses contained in the proposed bill of last year, adopted by the Legislature, concerning gas, underground conduits, granting of franchises to certain companies or corporations and the necessary loans, (with regard to gas and underground conduits), be inserted in the bill to be submitted at the next session of the Legislature.

Carried. (Ald. Payette and Larivière dissenting.)

It was then moved by Ald. Lapointe, and

Resolved: That, in the notices, amendments concerning Sunday observance, be mentioned.

Adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting held the 22nd of November.

Present: Ald. Lévy, chairman, Bumbray, Turner, Séguin and Guay.

1.—Submitted and read a letter from Mr. R. Bissonnette, tenant at Bonsecours Market, asking to rent butcher's stall No. 1 of said market, at \$2.00 per week.

Resolved: To grant said request.

2.—Submitted and read an extract from the minutes of the Finance Committee, dated the 9th November instant, authorizing the City Attorneys to protest the D. B. Martin Co., Ltd., anent complaints made by butchers against said company, and also giving instructions to Mr. Bienvenu, superintendent of the License Department, not to grant said company any license for a butcher's private stall, until further orders.

Resolved: That said extract of minutes be received and accepted.

3.—Submitted and read a petition from the Wells Lyons Co. asking a license for butcher's private stall, in order to trade in meat in a place adjoining the premises of the D. B. Martin Co., on Frontenac street.

Resolved: That consideration of said matter be deferred till next meeting.

4.—The following tenders, for the erection of steel shelters over the platforms of LeRoyer place, were then opened:

	Tenders.	Deposits.
Brouillet & Lessard	\$12,700	\$1,270
Cadieux & Briard	13,500	1,350
T. Charpentier	13,990	1,500
Jos. Senécal	14,694	1,470